



---

## **Jahreshauptversammlung 2014**

Pünktlich um 18.35 Uhr hat unser Obmann, Karl-Heinz Stocker, alle Tennisfreunde recht herzlich zur Jahreshauptversammlung 2014 begrüßt.

25 Tennismitgliedern sind zu dieser Versammlung erschienen, somit konnte die Beschlussfähigkeit festgestellt werden!

Die Tagesordnung wurde ohne Einwände von den Mitgliedern angenommen.

### **Bericht Obmann/Sektionsleiter, Karl Heinz Stocker:**

- Mietgliederzahl 2014 konnte leicht erhöht werden.
- Vor dem Saisonstart wurden enorme Renovierungsarbeiten durchgeführt.  
Maschinenring: Rasen neu und Zufahrt  
Tennisplatz sanieren  
Zaunreparatur und Einbau einer Doppeltür  
Gesamt Kosten: € 10.700,--

**Großer Dank an alle Tennisfreund die uns bei den Renovierungsarbeiten unterstützt haben. Somit konnten auch die Sportwart Kosten reduziert werden.**

Die Sanierungsarbeiten waren erforderlich, damit wir den Spielbetrieb aufrechterhalten können. Für die nächsten 10 Jahre steht uns ein optimaler Tennisplatz zur Verfügung.

Aufgrund dieser Sanierung mussten wir auf unsere Reserven zurückgreifen.

Jedoch erhalten wir Subventionen für diese Investitionen.

- Unser Stüberl wurde in der Sommersaison durch unsere Annemarie sehr gut besetzt. Was unsere Spieler sehr zu schätzen wissen.
- Veranstaltungen konnten wir 2014 keine verzeichnen. In Zukunft brauchen wir Mitglieder, die diese planen und umsetzen.



- Sportliche Leistungen:  
Unsere Senioren haben zum 1. Mal den Klassenerhalt in der A- Klasse erfolgreich umgesetzt. Somit spielen sie auch 2015 weiter in dieser Klasse.  
Weitere Überlegung für unsere Senioren, ob sie in Zukunft in der Altersgruppe 60 oder 65 Jahre antreten. Mannschaftsführer muss dies entscheiden.
- Zu den ASKÖ-Meisterschaften fahren wir in Zukunft nicht mehr. Unsere Senioren haben hier keine Chance, sie müssten hier gegen Jugendliche spielen.
- Bundemeisterschaft, ebenfalls keine Teilnahme, aufgrund der Verletzung von Karl-Heinz Stocker.
- Des Weiteren wurde kein Freundschaftsspiel ausgetragen. Im Jahre 2015 sollten wir bemüht sein Freundschaftsspiele durchzuführen.  
Hier wäre auch der Tennisclub Hard ein Thema! (Bernd)
- Weiteres wurden Blitzturniere und Ranglistenturniere durchgeführt.
- In der Vereinsmeisterschaft wurden 4 Einzel und 4 Doppel gespielt.  
Neue Überlegungen für 2015 muss angestrebt werden.  
Turnierspiele, Teilnahme an Vereinsmeisterschaften der Mitglieder, eventuell am Vormittag und am Abend die Spiele durchführen.  
Kapazitäten in Veranstaltungen 2015 hinein stecken.
- Für das Jahr 2015 sind keine größeren Investitionen geplant.

#### **Bericht Kassier, Simone Hutter:**

- Einnahmen 2014:  
Mitgliedsbeiträge: **€ 3.744,--.**  
Ausgaben 2014:  
**€ 13.159,56. Aufgrund der enormen Renovierungsarbeiten.  
Konkreter Abschluss nach Erhalt aller Subventionen.**



---

**Bericht Sportwart Bruno Brock:**

Gratulation zum Klassenerhalt in der Grupp A.

Der Vergleichskampf wurde in Lochau mit 6:0 gewonnen.

Bei den Freundschaftsspielen habe die Mannschaften nur Absagen erteilt, somit kam kein Spiel zustande. (Schöller, Bundesherr)

Er organisiert gerne in Zukunft die Veranstaltungen.

Im Frühjahr 2015 ist ein Vergleichskampf mit der Polizei geplant.

Die Mannschaft wird 2015 im Bereich 65 Jahre angemeldet, die gesamte Mannschaft ist damit einverstanden.

**Allfälliges:**

Unser Obmann, in Zukunft sollten auch mehr Einzel Spiele durchgeführt werden. Veranstaltungen können gerne am Freitag und Samstag durchgeführt werden.

Mehr Turniere spielen.

Im Jahre 2015 werden wir die Veranstaltungen per Mail, per SMS und Newsletter an unsere Mitglieder versenden.

- 2015 werden Trainerstunden angeboten, 1x im Monat (Vorschlag von Dagmar)

Falch Sepp:

Dank an alle für die ausgezeichnete Kameradschaft.

Die Sauberkeit bei unserer Anlage und den ausgezeichneten Platz.

Helmut übernimmt 2015 die Reparatur des Abflusses beim Stüberl.

Material wird zur Verfügung gestellt.



---

Unser Obmann bedankt sich bei allen für das erfolgreiche und schöne Jahr 2014. Er freut sich bereits auf das Jahr 2015, dass er alle Mitglieder wieder auf dem Platz begrüßen kann.

Zum Abschluss lud unser Obmann alle zu einem ausgezeichneten Gulasch und einem Getränk ein.

Wir wünschen Euch und euren Familien ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Start für das Jahr 2015.

Schriftführerin Simone Hutter  
Bregenz, 21.11.2014